
Le bonheur, c’est la naissance de

ma fille il y a 11 mois ! Le

bonheur, c’est son sourire, ses

éclats de rire, ses moments de

câlins, la regarder dormir,

abandonnée dans le sommeil… Le

bonheur, c’est l’amour dans sa

dimension la plus brute. C’est

l’amour que m’a apporté mon

mari depuis notre rencontre

jusqu'à l’agrandissement de

notre famille. Je suis heureuse

de les aimer.

Nathalie 32 ans Epernon

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

